

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,  
INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E  
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

**SALUD**

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO  
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## Navarra se suma a la recomendación del Ministerio de Sanidad de mantener la vacunación contra el sarampión a los 12 meses y 3-4 años de edad

*La Comisión de Salud Pública sale así al paso de la confusión generada en torno a las recomendaciones de vacunación a menores de 12 meses que viajan a Europa*

Miércoles, 25 de julio de 2018

El Ministerio de Sanidad y las comunidades autónomas, entre ellas Navarra, recomiendan continuar y mantener el calendario de vacunación con triple vírica (frente a sarampión, rubeola y parotiditis), que establece la administración sistemática a todos los niños y niñas a los 12 meses y 3-4 años de edad.

Dichas administraciones públicas reunidas en la Comisión de Salud Pública del Consejo Interterritorial del Sistema Nacional de Salud salen así al paso de las declaraciones recientes de la Asociación Española de Pediatría y de la confusión generada en relación con las recomendaciones de vacunación de sarampión en menores de 12 meses que viajan a Europa.

Señalan, asimismo, que la situación epidemiológica actual en España y en los países de la Unión Europea no justifica cambios en las recomendaciones de vacunación. Ningún país europeo ha modificado la pauta de vacunación frente a sarampión.

Se informa igualmente de que las recomendaciones de vacunación a personas que realizan viajes internacionales figuran en la página web del Ministerio de Sanidad, Consumo y Bienestar Social. En todo caso, se recomienda tener completo el calendario de vacunación.